

## TV Dielheim Talentiade der Dritt- und Viertklässler

Zum zweiten Mal hat die Schülerleichtathletik-Abteilung des TV Dielheim die Leichtathletik-Talentiade für Dritt- und Viertklässler ausgetragen. Vier Teams der Leimbachtalschule Dielheim, die Klassen 3a, 3b, 4a und 4b, fanden am Freitag den 28.04. bei strahlendem Sonnenschein den Weg in den Sportpark in Dielheim.



Die VR-Talentiade, organisiert über das Fördersystem des Badischen Leichtathletikverbands, bildet den Grundstein der Talentförderung. Gleichzeitig dient die Veranstaltung als Sichtungskonzept für Vereine und als Modell für ein altersgerechtes Wettkampfangebot. Jährlich nehmen mehr als 5.000 Kinder an mehr als 30 Veranstaltungen teil; in Dielheim waren es 92 Kinder. Statt der Einzelleistungen steht ausnahmsweise der Mannschaftsgedanke im Vordergrund. Daneben hofft die Schülerleichtathletik-Abteilung des TV Dielheim, das ein oder andere junge Talent zu entdecken und für die Leichtathletik begeistern zu können.



Die Wettkampfbedingungen waren perfekt im Gegensatz zu dem sehr kühlen Wetter noch ein paar Tage zuvor. In allen fünf ausgetragenen Disziplinen war Schnellkraft gefragt und niedrige Temperaturen oder gar Regen wären den Leistungen im Weitsprung, 20 m fliegendem Sprint, 40 m fliegendem Hürdensprint, Heulerballwurf und abschließender 6x50 m Hindernisstaffel sicher abträglich gewesen. So aber konnten bei strahlendem Sonnenschein beste Leistungen abgerufen werden und dem Spaß bei der Leichtathletik stand nichts im Wege. Viele Sprünge über 3 Meter wurden gemessen, die besten Sprinter und Sprinterinnen benötigten für die 20 m-Strecke gerade einmal drei Sekunden. Die Hindernisse wurden pfeilschnell überlaufen und auch das ein oder andere Mal im wahrsten Sinne des Wortes überrannt. Würfe bis beinahe 30 m mit den Heulern

wurden bejubelt und klar gaben die Läufer und Läuferinnen bei den abschließenden Staffeln unter den Anfeuerungsrufen ihrer Mitschüler ihr absolut Bestes.



Den Mannschaftswettkampf gewann die Klasse 4b knapp vor der Klasse 4a, Klasse 3b wurde Dritter. Die jeweils besten 3 Athleten und Athletinnen waren in den vierten Klassen Maximilian Maier, Aron Seidenglanz, Hannes Huber sowie Charlene Hildebrand, Claire Louisa Huther und Amelie Marie Stammer. In den dritten Klassen zeigten Kim Matthias Gerold, Felix Anton Udluft, Raik Stiehler sowie Annika Link, Sabrina Maria Sauer und Maya-Sophie Sommer die besten Leistungen. Die Platzierungen waren bei der Talentiade aber nebensächlich und die Schüler- und Schülerinnen hatten jede Menge Spaß und feuerten sich gegenseitig an.

Ein großer Dank geht an die Lehrer der Leimbachtalschule, die die Riegen führten, und an die beiden Bufdis der Leimbachtalschule, die gemeinsam mit den Helfern des TV Dielheim die Wettkampfstationen betreuten.

Zum Abschluss gab es für die jungen Nachwuchsathletinnen und -athleten ein kleines Präsent und Teilnahmeurkunden.

Wenn wir bei einigen Schülerinnen und Schülern das Interesse an der Leichtathletik wecken konnten, würden wir uns freuen euch zum Schnupper-Training begrüßen zu dürfen. Das Training der Schülerleichtathletik findet immer samstags von 10-11:30 Uhr in der Leimbachhalle bzw. bei gutem Wetter im Sportpark statt. Bei Fragen wendet euch per E-Mail an [schülerleichtathletik@tv-dielheim.de](mailto:schülerleichtathletik@tv-dielheim.de)

adl